

五辆。心争

120号

平成23年 9月2日 発行

広島県立加計高等学校

ホームページでもごらんになれます。 http://www.kake-h.hiroshima-c.ed.jp

校訓 ~「誠実」「自主」「気魄」~

射擊部國体出場決定!!

8月20日(土)~21日(日)に第66回国民体育大会中国ブロック大会が開催され,本校射撃部21R亀井將行くんと21R備後歩美さんが好成績で予選を突破し,10月2日(土)からつつがライフル射撃場で開催される第66回国民体育大会への出場権を獲得しました。本校射撃部は4年連続の国体出場となります。

成績

21R 亀井 將行 第1位(10mS60JM) 21R 備後 歩美 第2位 (BRS40JW)

オープンスクール開催

8月23日(火)に開催したオープンスクールには,中学3年生82名が参加しました。当日は全体説明に引き続き,国公立進学希望者対象「特進コース」介護・福祉,保育進学希望者対象「専門コース」地域の伝統・文化研究希望者対象「探究活動コース」の3つのコース別体験授業を実施しました。その後,生徒会執行部の案内によるクラブ紹介・見学を行いました。短い時間でしたが,加計高校ならではの取組みや小規模校の良さを理解していただく機会となったようです。



県政知事懇談「湯崎英彦の宝さがし」



7月24日(日), 安芸高田市・安芸太田町・北広島町地域で開催された, 県政知事懇談「湯崎英彦の宝さがし・未来チャレンジ・トーク」に,「私の挑戦」発表者として, 21 Rの田邊臣くんが参加しました。

田邊臣くんは ,「高校生として町のためにできること」を テーマに , 町から支援を受けている「進路対策講座」で勉強 していること , 生徒の企画で町内の登山やホタル観察などの

自然体験活動に取り組んでいること,町内のイベントにボランティアとして積極的に参加していることについて発表しました。

2年生が進路希望に応じてキャリア学習のメニュー(インターンシップ参加・オープンキャンパス参加)を選択し、夏休み中に計画的にキャリア学習を行いました。インターンシップでは、中国電力(株)安芸太田電力センター及び加計認定こども園「あさひ」で3日間職場体験をさせていただきました。



日頃何気なく見ていた鉄塔ですが、じっくり見てみようと思いました。インターンシップで学んだことは、どんな仕事も大変だということ、真剣に取り組まないとケガや事故につながるということです。

3 日間ありがとうございました。



今回のインターンシップでは、子どもたちとの接し方を学びました。1 日目は子どもたちとどのように接すればいいか分かりませんでした。2 日目3 日目になるとこども園の先生方をしっかり見て、どのように言えば子どもたちが分かってくれるかを考えて接することができました。

ボランティア川登自然体験

8月3日(水),小学生・中学生を対象に安芸太田町が主催している「ふれあい体験」に,3年生7名が参加し,バームクーヘン作り,燻製作り,つりぼり体験,川遊びなどを補助するボランティアとして活動しました。

小学生のリーダーとして生き生きと活動する高校 生の表情には,達成感に伴う喜びが窺えました。



9 月の予定

15日(木) 校外清掃活動(加計小·山県署合同)

16日(金) 就職試験開始

17日(土) 進研模試(3年希望者)·PTA清掃活動

18日(日) しわいマラソン(ボランティア活動)

22日(木) 体育祭準備·大掃除·国体壮行式

24日(土) 体育祭

25日(日) 体育祭(予備日)雨天休校

26日(月) 代休(体育祭)

27日(火) 体育祭25日実施の場合代休

29日(木) 教育相談

加計高核 体育祭

日時:9月24日(土)

10:00~

*雨天の場合は9月25日(日)

場所∶加計高校グランド

是非、お越しください合